



# TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



NI DUDA CABE de que la **elección judicial** de ayer fue **legal**. Lo que está en una línea muy debatible es si se trata de un proceso con **legitimidad**, dada la escasísima participación de los electores en lo que se suponía era una jornada histórica.

HABRÁ QUIENES DIGAN que así se gane por un solo voto, esa es la esencia de la **democracia**. Pero en este caso se trata de uno de los **mayores cambios** en los pilares de la **República**, y resulta que fue decidido por una apabullante minoría. Hasta la votación que dio paso a la reforma judicial requirió una **mayoría calificada** para ser válida.

LEGALMENTE no hay nada que hacer al respecto. Lo que viene, si hubiera un poco de autocrítica al respecto, tendría que ser una decisión política, que permita corregir los errores y barbaridades que caracterizaron a esta elección.

SI MORENA, la **Presidencia de la República** y el resto de la **4T** pretenden festejar como "un triunfo de la democracia" la elección judicial, tendrán problemas hasta para convencerse a sí mismos. Porque, evidentemente, esta fue la elección federal con **la participación más baja** en los últimos 50 años.

• • •



EN DURANGO las fuerzas del gobernador priista **Esteban Villegas**, personaje alejado de la dirigencia nacional tricolor, se jactan de haberle dado su primera lección electoral a **Luisa María Alcalde** y a **Andrés Manuel López Beltrán**, presidenta y secretario de Organización de **Morena**.

LOS PRIISTAS duranguenses ganaron la joya de la corona que es la capital del estado, donde **Andy** traía la responsabilidad directa de esos comicios, los primeros que encara como funcionario partidista. Su mayor logro sería haber ganado **Gómez Palacio**.

DONDE los guindas respiraron fue en **Veracruz** al retener la mayoría de municipios de la entidad, pero el tema interesante fue que **el PAN incrementó su votación** y sus triunfos. Resulta que compitió solo, sin alianza con el PRI. El tricolor se hundió donde antes era rey.

QUEDA CLARO que la marca **PRI** tiene mucha mella, y no es lo mismo **Durango** con líder local... que Veracruz apegado al líder nacional.

• • •

Y MIENTRAS México contenía la respiración ante la elección judicial, en **Estados Unidos** sigue la comidilla de **Elon Musk** y su salida del gobierno de **Donald Trump**.

UNA ES PORQUE, paradójicamente, el hombre más rico del mundo aparentemente estaba muy endrogado. Y no por drogas de deudas, sino por consumo de ketamina. De hecho, las imágenes de su última visita la **Casa Blanca**, en las que se le ve con un ojo morado y con movimientos erráticos, hacen a más de uno suponer que Musk andaba más "high" que un cohete de **SpaceX**. PERO LO QUE más controversia está generando es que, según diversos reportes en EU, el propio Trump considera que el trabajo que hizo su amigo Elon para **cortar los gastos** del gobierno... fue puro cuento.